

LA PLUS FORTE VENTE DE LA REGION

Les Soviétiques tentent vainement d'enfoncer les têtes de pont allemandes du Bug inférieur

102 chars bolchevistes ont été détruits dans la journée de vendredi

SUR LE FRONT ITALIEN, ON SE BAT DANS LES RUINES DE CASSINO

Quartier Général du Fuesher, 18 mars. — Le Haut Commandement de la Wehrmacht communique :

Près de Kertch, également hier, des attaques ennemies ont resté sans résultat. Sur le Bug inférieur de l'Ukraine, échec de nouvelles tentatives des Soviétiques d'enfoncer avec de puissantes forces nos têtes de pont. La 33^e division d'infanterie de Wurtemberg et de Bode, placée sous le commandement du général-major Ras et qui, en cours de manœuvres de reconnaissance, avait été coupée manœuvrant de ses communications, a réussi, après avoir neutralisé de nombreuses unités ennemies, à rallier le gros de ses forces avec tous les blessés et de nombreux prisonniers.

A l'est du Bug moyen, d'énormes puissances forces bolchevistes sont parvenues à gagner encore du terrain. Entre Tarsopol, 28 chars ennemis ont été détruits en de durs combats acharnés et dévastés. Au cours de ses mêmes opérations, des forces blindées de l'armée opérant conjointement avec des formations de Waffen S. S. ont infligé une perte au cours d'une brillante poussée. Dans le secteur de Krzemieniec-Kovel, des combats acharnés ont eu lieu.

Les combats ont repris dans le secteur nord du front de l'Est. Au nord-ouest de Nowel, au sud-est d'Oshtro, au nord de Paker, ainsi que sur le front de la Narwa, de puissantes attaques soviétiques, appuyées par de nombreux chars, ont été repoussées ; quelques infiltrations ont été verrouillées et 22 tanks ennemis détruits. Dans les secteurs de la rive droite du réservoir de la Prusse orientale, commandés par l'oberfeldwebel Kuletschuk, s'est distinguée par une bravoure particulière.

Dans le zone maritime de Varde, une formation de bombardiers et d'avions torpilleurs soviétiques a été assailli sans succès, à trois reprises, par nos avions de chasse. Des avions ennemis ont été abattus sans avoir subi de dégâts.

Dans le secteur de la tête du pont de Neulung, on ne signale aucune activité de combat intense. Sur le front Sud, de durs combats se poursuivent avec une violence non diminuée dans le centre de Cassino. La gare de Cassino a été perdue à l'issue de durs combats. De violents combats se poursuivent dans les ruines de la ville.

Le 17 mars, par temps couvert, une formation de bombardiers armés a survolé la région de Cassino ; par visibilité nulle, les avions ont été abattus. Au-dessus de la Marche de l'Est et les territoires italiens, 9 appareils ennemis ont été abattus dans des combats de patrouille anti-aérienne diurne.

Le nuit dernière, quelques appareils de harcèlement britanniques ont jeté des bombes sur la région rhéno-westphalienne.

Le 17 mars, dans le secteur, des avions allemands ont attaqué des objectifs isolés à Londres.

Le roi Gustave de Suède conseille à la Finlande de ne pas rompre les pourparlers avec l'U.R.S.S.

Helsinki, 18. — Le bureau d'information gouvernementale a publié ce soir le communiqué suivant :

La presse de différents pays contient la nouvelle que le roi Gustave V se serait rendu à Stockholm pour discuter avec le gouvernement finlandais au sujet de la question de la paix.

C'est pourquoi le gouvernement finlandais communique ce qui suit :

Le 8 mars, le ministre des Affaires étrangères finlandais reçut du ministre finlandais à Stockholm l'annonce personnelle écrite de la part du roi Gustave V, en vertu de laquelle il se rendait à un entretien avec le ministre des Affaires étrangères suédois. Dans cette conversation, le ministre suédois avait également communiqué au roi Gustave V qu'il avait été établi que le contact entre le roi et le ministre des Affaires étrangères suédois, au sujet de la question de la paix, n'avait pas été rompu.

Le ministre des Affaires étrangères suédois a exprimé son espoir que le roi Gustave V se rendrait à Stockholm pour discuter avec le gouvernement finlandais au sujet de la question de la paix.

Le même jour, l'opinion du roi Gustave V, telle qu'elle a été exprimée au président de la République, au président du Sénat et au président du Conseil des Ministres, a été communiquée au gouvernement finlandais par le canal de la presse suédoise. Le roi Gustave V a exprimé son espoir que le contact entre le roi et le ministre des Affaires étrangères suédois, au sujet de la question de la paix, n'avait pas été rompu.

Le roi Gustave V a exprimé son espoir que le contact entre le roi et le ministre des Affaires étrangères suédois, au sujet de la question de la paix, n'avait pas été rompu.

LE CONSEIL DES MINISTRES S'EST RÉUNI

La question des transports et la transformation des villes thermales en cités sanitaires ont été examinées.

Vichy, 18. — Le chef du gouvernement a réuni les ministres en conseil sous sa présidence.

Le président Laval s'est fait rendre compte par les membres du gouvernement des entretiens qu'il eut à Paris avec les autorités d'occupation sur diverses questions de leur ressort.

M. Cestaha, ministre de l'Agriculture et du Ravitaillement, a fait part au Conseil des questions soulevées par la commission agricole et dont la plupart sont réglées ou en voie de règlement.

M. Bichelonne, ministre de la Production industrielle et des Communications, a mis le Conseil au courant des difficultés que rencontrent notamment le fait de la sécheresse, la production de l'énergie électrique.

Il a indiqué les mesures qu'il avait dû prendre pour parer à l'insuffisance momentanée de cette production.

Il a d'autre part exposé la situation actuelle des transports par voie ferrée et les mesures prises pour les améliorer.

Sur la proposition du docteur Grassi, ministre de la Santé et de la Famille, le Conseil a décidé de faciliter l'hospitalisation des malades de guerre et de leur famille dans les stations thermales en cités sanitaires.

Après avoir entendu le rapport du garde des sceaux, ministre de la Justice, le Conseil a décidé de déférer au Tribunal d'Etat une affaire grave concernant le détournement de cartes d'alimentation.

Une nouvelle note yankee à l'adresse de l'Eire

Genève, 18. — On mande de New-York :

« Selon les milieux diplomatiques de Washington, le département d'Etat serait en train d'élaborer une nouvelle note à l'adresse de l'Eire. Le gouvernement américain étendrait le principe de la Valters à cette seconde note, en vue de prendre des mesures plus drakonniennes. »

La dernière réponse du gouvernement soviétique à l'adresse de l'Eire au sein du gouvernement et au Parlement a été donnée le 10 mars.

Les U.S.A. refusent de reconnaître le gouvernement bolivien

Stockholm, 18. — On mande de Washington que malgré les récentes interventions du diplomate bolivien Fernando Turrat, les Etats-Unis ont refusé de reconnaître le gouvernement militaire bolivien.

« Le commandement des navires de guerre sera assumé par des officiers soviétiques et 30 % au moins des équipages seront composés par des marins russes. Les navires italiens en surcroît, seront répartis sur des unités de la flotte russe de la Mer Noire. Radio-Alger a en outre annoncé que l'ambassadeur de l'Union soviétique à Moscou a adressé un ordre du jour à la flotte italienne dans lequel il exprime l'espoir que les matelots italiens combattront avec bravoure et également sous pavillon étranger. »

Lors de la lecture de cet ordre du jour, de petits incidents se sont produits qui ont pu être rapidement réprimés.

Les navires de guerre italiens vont être remis à l'U.R.S.S.

Milan, 18. — Radio-Alger a communiqué que la remise des navires italiens à une commission navale russe effectuera d'ici quelques jours.

Le commandement des navires de guerre sera assumé par des officiers soviétiques et 30 % au moins des équipages seront composés par des marins russes. Les navires italiens en surcroît, seront répartis sur des unités de la flotte russe de la Mer Noire. Radio-Alger a en outre annoncé que l'ambassadeur de l'Union soviétique à Moscou a adressé un ordre du jour à la flotte italienne dans lequel il exprime l'espoir que les matelots italiens combattront avec bravoure et également sous pavillon étranger. »

Lors de la lecture de cet ordre du jour, de petits incidents se sont produits qui ont pu être rapidement réprimés.

L'alerte a été donnée vendredi, à Londres

Amsterdam, 18. — Reuter annonce que l'alerte aérienne a été donnée vendredi soir à Londres, et que pendant la nuit, il y eut des bombardements en action, et des incendies violents.

Des villes hongroises bombardées

Budapest, 18. — On communique officiellement que lors de la dernière incursion dans la nuit de vendredi soir, des avions ennemis ont jeté des bombes sur les villes de Wieselburg, Altenburg, Kaposvar, sur plusieurs localités de la Hongrie occidentale et sur l'île danubienne de Schuet.

Un mort et quatre blessés sont à déplorer.

Les environs de Presbourg sous les bombes

Presbourg, 18. — On communique officiellement : « Le 17 mars, des groupes d'avions ennemis ont survolé les territoires de »

Maurice Petiot INculpé DE COMPLICITÉ D'HOMICIDE VOLONTAIRE a été écroué à la Prison de la Santé

Le D^r Petiot est-il l'auteur de l'assassinat de Madame Dehauve, crime commis il y a 14 ans, à Villeneuve-sur-Yonne ?

UNE GRAVE AFFAIRE DE « MARCHÉ NOIR » A PARIS 10.000 TONNES DE SUCRE ALLAIENT PASSER LA FRONTIÈRE

Les trafiquants ont été arrêtés et seront jugés à partir de ce lundi

Paris, 18 mars. — C'est M. Berry, juge d'instruction, qui vient d'ouvrir l'enquête sur la vente de sucre noir. Les trafiquants ont été arrêtés et seront jugés à partir de ce lundi.

Une instruction fut ouverte et quatre personnes furent arrêtées. L'affaire sera donc jugée ce lundi.

Les trafiquants ont été arrêtés et seront jugés à partir de ce lundi.

Les attributions de M. Marcel Déat

M. Georges Albertini sera le Directeur général du Cabinet du nouveau ministre.

Paris, 18. — L'« Œuvre », de ce matin, précède dans un article que les attributions ministérielles de M. Marcel Déat.

Il ne faut pas oublier, dit cet article, que l'ancien commissariat général à la main-d'œuvre fait maintenant partie intégrante du ministère du Travail et qu'il englobe les ex-chantiers de la jeunesse, en pleine transformation.

D'autre part, outre le commissariat général à l'action sociale en faveur des travailleurs français en Allemagne, que dirige M. Bruneton, un nouveau commissariat général est prévu, à la tête duquel sera vraisemblablement placé le colonel Langerson, et qui prendra le titre de commissariat à l'entraide sociale.

Il aura autorité sur le Secours National, la Croix-Rouge, le R. E. S. C. O. S. et le C. O. S. I., dans la mesure où ces organismes ressortissent aux autorités françaises.

Il est possible que d'autres services, comme le S. I. P. E. G. et les réfugiés, passent également sous le contrôle de la solidarité nationale.

En outre, le commissariat des Pensions et le service des ministères dépendent du nouveau ministère.

Enfin, bien que M. Marcel Déat n'ait pas encore arrêté la liste de ses collaborateurs, l'« Œuvre » se déclare en mesure d'annoncer que M. Georges Albertini, secrétaire général du R. N. P., sera le directeur général du cabinet.

« La fin de cette guerre verra une nouvelle et meilleure Europe »

DÉCLARE LE GAULEITER SAUCKEL, QUI AJOUTE : « CELLE-CI SERA BASÉE SUR LE RESPECT DES PEUPLES POUR EUX MÊMES ET LE RESPECT DE LA VALEUR DU VOISIN »

Paris, 17. — Le Gauleiter Sauckel, Commissaire du Reich à l'économie, a prononcé aujourd'hui en présence de l'ambassadeur du Reich, de plusieurs ministres et des représentants de la presse française, l'allocution suivante :

« Les peuples ressentent d'une façon de plus en plus profonde le désir de la paix, d'un travail réajusté tout de reconstruire, de justice et d'ordre économique. Des millions de soldats aspirent à retrouver leur foyer et leur famille, des millions de travailleurs et notamment de travailleurs français, n'aspirent pas moins fortement. Des millions de prisonniers de guerre sont dévorés du désir de retrouver la liberté, de retrouver un peu d'air de « jour de la beauté de la vie. »

Croyez-moi, j'ai l'honneur de très bien connaître le Fuesher. Personne au monde ne comprend plus profondément ces sentiments que le soldat inconnu de la Grande Guerre dont la gigantesque force morale intérieure, dont l'authenticité socialiste, dont les nerfs incomparablement solides et débiles, dont le génie constituent le sauvagement de non seulement de l'Allemagne, mais de notre Europe et tout, devant les forces infernales du Reich, et de la destruction, nous sommes à l'heure de la victoire. »

« A nos yeux, ce sont les aspirations pacifiques, des peuples plongés dans la souffrance, qui ont provoqué la résolution de tous les hommes intelligents et sains qu'enfin un idéal de paix est devant nous. »

« En raison de la mauvaise visibilité, les objectifs furent manqués et il n'y eut aucun dommage matériel ni aux personnes. »

Maurice Petiot INculpé DE COMPLICITÉ D'HOMICIDE VOLONTAIRE a été écroué à la Prison de la Santé

Le D^r Petiot est-il l'auteur de l'assassinat de Madame Dehauve, crime commis il y a 14 ans, à Villeneuve-sur-Yonne ?

UNE GRAVE AFFAIRE DE « MARCHÉ NOIR » A PARIS 10.000 TONNES DE SUCRE ALLAIENT PASSER LA FRONTIÈRE

Les trafiquants ont été arrêtés et seront jugés à partir de ce lundi

Paris, 18 mars. — C'est M. Berry, juge d'instruction, qui vient d'ouvrir l'enquête sur la vente de sucre noir. Les trafiquants ont été arrêtés et seront jugés à partir de ce lundi.

Une instruction fut ouverte et quatre personnes furent arrêtées. L'affaire sera donc jugée ce lundi.

Les trafiquants ont été arrêtés et seront jugés à partir de ce lundi.

Les attributions de M. Marcel Déat

M. Georges Albertini sera le Directeur général du Cabinet du nouveau ministre.

Paris, 18. — L'« Œuvre », de ce matin, précède dans un article que les attributions ministérielles de M. Marcel Déat.

Il ne faut pas oublier, dit cet article, que l'ancien commissariat général à la main-d'œuvre fait maintenant partie intégrante du ministère du Travail et qu'il englobe les ex-chantiers de la jeunesse, en pleine transformation.

D'autre part, outre le commissariat général à l'action sociale en faveur des travailleurs français en Allemagne, que dirige M. Bruneton, un nouveau commissariat général est prévu, à la tête duquel sera vraisemblablement placé le colonel Langerson, et qui prendra le titre de commissariat à l'entraide sociale.

Il aura autorité sur le Secours National, la Croix-Rouge, le R. E. S. C. O. S. et le C. O. S. I., dans la mesure où ces organismes ressortissent aux autorités françaises.

Il est possible que d'autres services, comme le S. I. P. E. G. et les réfugiés, passent également sous le contrôle de la solidarité nationale.

En outre, le commissariat des Pensions et le service des ministères dépendent du nouveau ministère.

Enfin, bien que M. Marcel Déat n'ait pas encore arrêté la liste de ses collaborateurs, l'« Œuvre » se déclare en mesure d'annoncer que M. Georges Albertini, secrétaire général du R. N. P., sera le directeur général du cabinet.

« La fin de cette guerre verra une nouvelle et meilleure Europe »

DÉCLARE LE GAULEITER SAUCKEL, QUI AJOUTE : « CELLE-CI SERA BASÉE SUR LE RESPECT DES PEUPLES POUR EUX MÊMES ET LE RESPECT DE LA VALEUR DU VOISIN »

Paris, 17. — Le Gauleiter Sauckel, Commissaire du Reich à l'économie, a prononcé aujourd'hui en présence de l'ambassadeur du Reich, de plusieurs ministres et des représentants de la presse française, l'allocution suivante :

« Les peuples ressentent d'une façon de plus en plus profonde le désir de la paix, d'un travail réajusté tout de reconstruire, de justice et d'ordre économique. Des millions de soldats aspirent à retrouver leur foyer et leur famille, des millions de travailleurs et notamment de travailleurs français, n'aspirent pas moins fortement. Des millions de prisonniers de guerre sont dévorés du désir de retrouver la liberté, de retrouver un peu d'air de « jour de la beauté de la vie. »

Croyez-moi, j'ai l'honneur de très bien connaître le Fuesher. Personne au monde ne comprend plus profondément ces sentiments que le soldat inconnu de la Grande Guerre dont la gigantesque force morale intérieure, dont l'authenticité socialiste, dont les nerfs incomparablement solides et débiles, dont le génie constituent le sauvagement de non seulement de l'Allemagne, mais de notre Europe et tout, devant les forces infernales du Reich, et de la destruction, nous sommes à l'heure de la victoire. »

« A nos yeux, ce sont les aspirations pacifiques, des peuples plongés dans la souffrance, qui ont provoqué la résolution de tous les hommes intelligents et sains qu'enfin un idéal de paix est devant nous. »

« En raison de la mauvaise visibilité, les objectifs furent manqués et il n'y eut aucun dommage matériel ni aux personnes. »

Le cabinet-studio où le docteur faisait prendre des drogues anesthésiantes à ses malheureux malades

Paris, 18. — On annonce la mort de M. Maurice Petiot, docteur en médecine, à la Santé (Haute-Garonne), où il était retenu depuis le début de la guerre.

M. Petiot, âgé de 50 ans, ses obsèques auront lieu mardi.

Une fois j'y suis allé pour mesurer de la poudre insecticide sur les meubles de la maison et d'une autre fois j'ai accompagné un architecte communiste qui venait visiter l'hôtel où des infiltrations s'étaient produites.

Pendant la détention de mon frère, j'ai parcouru toutes les pièces, notamment le cabinet de consultation et le cabinet de chirurgie, et j'ai vu de près le matériel et les appareils de diagnostic et de traitement. Sous le verrière, derrière le guichet, il y avait un tel amoncellement de matériel, de médicaments, de produits chimiques, d'ailleurs, que je ne pouvais pas tout voir.

En 1943, lorsque j'ai visité le cabinet de consultations, il y avait un tel amoncellement de matériel, de médicaments, de produits chimiques, d'ailleurs, que je ne pouvais pas tout voir.

Dans le local sans issue, j'ai remarqué la double porte, le palier forcé et la porte à laquelle j'ai vu un mur de briques. J'ai pensé alors qu'il s'agissait d'un placard d'acier très épais, qui avait été percé par mon frère.

Pendant la détention de mon frère, j'ai parcouru toutes les pièces, notamment le cabinet de consultation et le cabinet de chirurgie, et j'ai vu de près le matériel et les appareils de diagnostic et de traitement. Sous le verrière, derrière le guichet, il y avait un tel amoncellement de matériel, de médicaments, de produits chimiques, d'ailleurs, que je ne pouvais pas tout voir.

En 1943, lorsque j'ai visité le cabinet de consultations, il y avait un tel amoncellement de matériel, de médicaments, de produits chimiques, d'ailleurs, que je ne pouvais pas tout voir.

Petiot serait bien l'assassin de Madame Dehauve, à Auxerre ?

Auxerre, 18. — L'enquête menée par M. Rousseau, procureur de la République, venait de signer un réquisitoire réclamant son inculpation pour le chef de complicité d'homicide volontaire.

« Je m'expliquerais, répliqua l'inculpé, en précisant que mon défendeur, M. Maurice Petiot, n'a jamais été condamné pour un crime de ce genre. »

M. Berry fit alors rédiger un mandat de dépôt qui signala M. Maurice Petiot fut conduit à la prison de la Santé.

Petiot a-t-il assassiné Madame Dehauve, à Auxerre ?

Auxerre, 18. — L'enquête menée par M. Rousseau, procureur de la République, venait de signer un réquisitoire réclamant son inculpation pour le chef de complicité d'homicide volontaire.

« Je m'expliquerais, répliqua l'inculpé, en précisant que mon défendeur, M. Maurice Petiot, n'a jamais été condamné pour un crime de ce genre. »

M. Berry fit alors rédiger un mandat de dépôt qui signala M. Maurice Petiot fut conduit à la prison de la Santé.

Petiot a-t-il assassiné Madame Dehauve, à Auxerre ?

Auxerre, 18. — L'enquête menée par M. Rousseau, procureur de la République, venait de signer un réquisitoire réclamant son inculpation pour le chef de complicité d'homicide volontaire.

« Je m'expliquerais, répliqua l'inculpé, en précisant que mon défendeur, M. Maurice Petiot, n'a jamais été condamné pour un crime de ce genre. »

M. Berry fit alors rédiger un mandat de dépôt qui signala M. Maurice Petiot fut conduit à la prison de la Santé.

Petiot a-t-il assassiné Madame Dehauve, à Auxerre ?

« Petiot serait bien l'assassin de Madame Dehauve, à Auxerre ? »

« Les personnes dont les corps furent repêchés dans la Seine »

« Les avions alliés ont effectué des raids au-dessus des territoires hongrois et slovaque »

« Des villes hongroises bombardées »

« Une nouvelle attaque contre Rome »

« 25 morts et 30 blessés dans l'Oise »

« Les environs de Presbourg sous les bombes »